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PROCÈS-VERBAL D’UNE ASSEMBLÉE DES MEMBRES 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE 

LES JEUNES DÉCOUVREURS, TENUE PAR VISIOCONFÉRENCE 

LE MARDI 22 février 2022 À 18H30 

    

  _____________________________________________________________________ 

 

Présences : 

    Catherine Arpin 

    Christian Lamy 

    Magalie Dumas 

    Louise Gagne 

    Nathalie Hebert 

    Nicole Martel 

    Sarah Labrecques 

    Nancy Bernard 

    Sandra Thibeault 

    Marie-Hélène Froment 

    Diane Robichaud  

Annick Gamache  

Carole Leroux  

Karine Gaudette 

 

 

Substituts : 

                                                   Dominique Forest 

    Marie-Eve Paquet 

 

 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum  

Le quorum est constaté, l’assemblée est normalement constituée. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

CÉ -21-22-28 SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Karine Gaudette, 

appuyée par Mme Sandra Thibeault, 

 

 IL EST RÉSOLU d’adopter, à l’unanimité, l’ordre du jour, tel que 

déposé. 

 

3. Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 22 janvier  

2022  

 

CÉ -21-22-29 SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Marie-Hélène Froment 

appuyée par M. Christian Lamy, 

 

 IL EST RÉSOLU d’adopter, à l’unanimité, le procès-verbal, tel que 

déposé. 

 

Mot du public :  

 

4. OPP (Suivi)  
Aucune activité n’a eu lieu depuis le début de l’année 

 

5. Mesures protégées 2020-2021 pour le 20 mars (approbation) 

 

CÉ -21-22-30                   MODÈLE DE RÉSOLUTION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

CONFIRMATION DES MONTANTS REÇUS PAR L’ÉTABLISSEMENT POUR 

LES MESURES DÉDIÉES ET PROTÉGÉES 

 

 

Année scolaire 2021-2022 

 

Le conseil d’établissement de l’école Les Jeunes Découvreurs 

confirme que son centre de services scolaire ou sa commission 
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scolaire lui a transféré un montant de 66 558$, dans le cadre des 

mesures dédiées et protégées pour l’année scolaire 2021-2022. 

 

Le conseil d’établissement de l’école Les Jeunes Découvreurs 

confirme que le déploiement de ces mesures a été prévu dans le 

cadre du budget de l’établissement.  

 

 

EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Mme Magalie Dumas, 

appuyé par Mme Sandra Thibeault, il est résolu à l’unanimité des 

voix exprimées ; 

 

Que le conseil d’établissement confirme que le déploiement de 

ces mesures a été prévu dans le cadre du budget de 

l’établissement. 

 

 

                                               

 

 

6. Photos scolaires 2021-2022 (Consultation) 

 

Une discussion a lieu sur les différentes compagnies. 

L’école contactera les deux compagnies qui semblent les plus 

intéressantes (boites blanches et photos repensées) pour 

connaitre leurs disponibilités et leurs tarifs. 

 

 

 

7. Service aux dineurs (Suivi) 

C’est le service aux dineurs régulier qui sera en place l’an prochain. 

63,7% des parents étaient en faveur du service bonifié sur 334 

répondants.               

 

8. Tutorat (Information) 

 

L’école a reçu 16 950$ du Ministère de l’Éducation pour offrir du tutorat 

aux élèves en difficulté ou vulnérables. Les élèves présentant des 

difficultés en français ont été choisis pour cette année. Chaque niveau 

a soumis une liste d’élèves éligibles. 

Le service a débuté le 15 février dernier. 

 

9. Nager pour survivre (Approbation) 

 

CÉ -21-22-31   Au mois de juin, le 2e, le 3 cycle et le groupe 976 participent au 

programme  nager pour survivre offert par la Société de sauvetage. 

Ce programme offre la possibilité aux élèves de développer des 

habiletés de base nécessaires pour survivre à une chute inattendue en 

eau profonde. 

 

Aucun transporteur n’était disponible pour voyager les élèves.  Les 

groupes de 2e et de 3e cycle se rendront donc à pied à la piscine.  

Considérant le temps nécessaire pour se rendre et considérant que les 

élèves doivent se changer, nous avons besoin de faire modifier 

l’horaire de l’école si on veut que les enfants puissent participer. 

 

Pour les journées où se déroule l’activité. Nous modifions les périodes 

du midi et du soir. 

 

Midi : le diner se terminerait à 12 h 45 au lieu de 13 h 10 

Fin de journée :  se terminerait entre 15 h 45 ou 16 h 

 

SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Carole Leroux, appuyée 

par Mme Sandra Thibeault, 
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 IL EST RÉSOLU d’adopter, à l’unanimité, la modification d’horaire 

pour que les élèves puissent participer au programme nager pour 

survivre. 

 

 

 

10.  Sondes CO 2 (Information) 

Des sondes de CO2 ont été installées dans tous les locaux de 

classe.  La lecture faite est un paramètre de confort au même titre 

que la température ou l’humidité relative. 

 

11. Projet éducatif (Suivi) 

Le comité pédagogique se réunira après la semaine de relâche     

pour faire le bilan de la première portion de l’année. 

 

12. Comité cour d’école (suivi) 

Les plans et les devis seront prêts la semaine prochaine, M. 

Guillaume Robiltaille devrait être en mesure de  préparer les appels 

d’offres pour la mi-mars. 

Mme Nathalie Hébert présente au CE les choix faits et le montage 

financier. Plan de financement : 82 796$  

    

 

13. Communication dans l’Alizé (information) 

Y a-t-il une rubrique bons coups ?  

Peut-être, souligner le bon coup des appels sur les boites 

vocales. 

Parler de nager pour survivre. 

 

 

14.  Service de garde (information) 

 

2 journées pédagogiques ont eu lieu, voyages et la Saint-Valentin. 

Lettres aux parents pour diminuer le nombre d’élèves.  Le service 

de garde veut remercier les parents d’avoir contribué à cette 

demande. Les relevés fiscaux seront préparés dans les prochaines 

semaines. 

 Les inscriptions des élèves ont eu lieu. Très belle collaboration des 

parents. 100% avant la date limite.  

 

15.   Vie à l’école (information) 

 

Préscolaire :tout le monde a hâte à la relâche, les enfants sont 

fatigués. Ont eu un spectacle de magie. Les messages des parents 

ont été très appréciés. Spectacle de théâtre tortue berlue.  

 

Premier cycle : Les neurones atomiques ont présenté une activité 

sur l’œil. Les évaluations sont terminées. Projet d’écriture pour la 

Saint-Valentin. Ils sont sortis pour poster les lettres.  

 

Deuxième cycle : Saint- Valentin, animaux, février, chaque classe 

est allée à la patinoire au moins 1 fois au mois de février. La fatigue 

se fait ressentir. 

 

Troisièmes cycles : Ils ont terminé des projets. Les neurones 

atomiques ont été un franc succès pour les élèves et les 

enseignantes.  

Ils ont découvert l’école en réseau, conférence virtuelle avec parc 

Canada. Les 6e années ont eu une conférence sur la 

persévérance scolaire de Laurent Duvernay Tardif.  

 

Comité de parents (information) 

Dans ce comité, il y a beaucoup d’informations règlementaires. 

De bonnes idées de financement ont été partagée, soit un 

coursothon (ou marchethon), vendre des cartes cadeaux 
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commanditées de commerces locaux et vendre des cartes 

postales des œuvres d’art de l’encan. 

 

 

16. Correspondance (information ) 

Nous avons reçu un rappel concernant la formation obligatoire 

s’adressant aux  Membres du conseil d’établissement. 

Un parent substitue désire remettre sa démission. Mme Christine 

Blanchette devra remettre une lettre officielle à M Christian Lamy. 

 

17.  Sujets divers (information) 

 

Discussion sur le rôle de l’OPP et l’idée de le revitaliser pour 

l’année prochaine. 

 

Une question est posée au sujet des activités qui seront organisées 

pour souligner la fin d’année des 6e années. Ils ont commencé à 

en parler entre enseignantes et aussi avec les élèves. Les élèves 

souhaitent avoir une fête au gymnase pour être tous ensemble et 

célébrer. Il faudra voir quelles seront les consignes sanitaires à ce 

moment-là. 

 

 

18.  Parole au public  

Mme. Marie-Eve Paquet désire savoir si le programme de tutorat 

répond totalement aux besoins des élèves ou y a-t-il toujours un 

besoin d’orthopédagogie. Tous les élèves ont été retenus. 

 

19. Levée de l’assemblée (approbation) 

 

CÉ -21-22-32     

 

SUR PROPOSITION dûment faite par Mme Marie-Hélène Froment , 

appuyée par Karine Gaudette. 

 

 IL EST RÉSOLU d’approuver, à l’unanimité, la levée de l’Assemblée. 

Le conseil se clôt à 20h30.     

 

                                      

   

 

 

 

____________________   ____________________ 

  Christian Lamy                                            Nathalie Hébert  

Président du       Directrice 

Conseil d’établissement  


